

茅ヶ崎市立鶴が台中学校



若き心 集まるところ

11月



令和2年11月 校長 伊藤 盛人

「感動、勇気、感謝、希望」

第53回 運動会 伝統は受け継がれる



10月27日(火) 待ちに待った運動会は若い熱気に包まれながら開催されました。新型コロナウイルス対策として、各学年練習が約1週間のうちで3日間となるなど、種目の変更や精選をする中でも、各クラス共に競技に集中できたことが素晴らしかったです。今年度、初めての学校行事で、台中生は、「感動」を味わい、何事にも「勇気」をもって臨み、周囲の人に「感謝」をしながら、「希望」に満ちた行動がとれたと思います。全校生徒一人ひとりが学校スローガンを共有し、体現することができたと思います。また、保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス対策として、一家族2名と参観人数を制限したり、なるべく徒歩での来校にご協力いただくなど、様々な点でご理解、ご協力ありがとうございました。改めてお礼申し上げます。

優勝おめでとう! 3年1組 2年1組、2年4組 (同点優勝) 1年1組

本年度は、新型コロナウイルス対策(密を防ぐ)として、全学年が「全員リレー」を実施、さらに1年は「台風の目」2年は「タイヤリレー」3年は新種目「竹取物語」の2種目ずつという形で実施しました。本番当日は随所に各クラスの健闘が光り、見応えのある場面がたくさんありました。

競技だけでなく各係の運営の中でも各学年の成長ぶりがうかがえました。特に、1, 2年生を積極的にリードする3年生の活躍はさすがだと、感心しました。こうして台中の伝統が3年生から1, 2年生へと引き継がれるのだと実感しました。

生徒会本部メンバー決定!

生徒会長	宮下 桃佳
副会長	薛 濱瑤・石田 神楽
会計	紫竹 清真・丸山 飛燕
書記	沢崎 裕太・大坪 柚音

新しい本部役員による「朝のあいさつ運動」が活発に行われています。今後も、生徒総会、「チューリップを植えよう」ボランティア活動など本格的に活動が始まります。頑張ってください。



フレフレ台中

燃えよ! 台中生

吹奏楽部 金賞受賞!
卓球部 女子団体地区優勝!
男子団体地区3位
ソフトボール部 地区3位
女子ソフトテニス部 個人
県大会出場! 五十嵐・藤川組

10月3日(土)

- ・バレーボール部 地区秋季大会シード決め
円蔵中 敗戦 第一中 敗戦 松浪中 敗戦
- ・男子バスケットボール部 秋季地区大会
赤羽根中 敗退
- ・サッカー部 協会長杯 第2次リーグ
第一中 敗戦 松林中 敗戦

10月4日(日)

- ・女子バスケットボール部 秋季地区大会
寒川東中 敗退

10月11日(日)

- ・吹奏楽部 地区音楽会審査会 金賞

10月17日(土)

- ・バレーボール部 秋季地区大会 中島中 敗戦
- ・吹奏楽部 校内発表会
- ・陸上部 地区駅伝大会
女子 第一区区間賞 11分19秒
橋田菜々美
- ・野球部 地区秋季大会 1回戦 梅田中 勝利
- ・男子バスケットボール部 敗者戦 円蔵中 敗戦
- ・女子バスケットボール部 敗者戦 梅田中 勝利



(金賞受賞の吹奏楽部 3年生)



(地区3位のソフトボール部)

10月18日(日)

- ・女子ソフトテニス部 湘南ブロック個人戦
ベスト16 五十嵐・藤川組
(県大会進出)
2回戦敗退 野村・三橋組
- ・卓球部 秋季地区団体戦 女子 優勝
1回戦 萩園中 勝利
2回戦 松林中 勝利
準決勝 中島中 勝利
決勝 浜須賀中 勝利
秋季地区団体戦 男子 第3位
1回戦 松浪中 勝利
2回戦 松林中 勝利
準決勝 第一中 敗戦
3位決定戦 浜須賀中 敗戦

10月24日(土)

- ・ソフトボール部 秋季地区大会
1回戦 梅田・西浜中 勝利
2回戦 萩園中 敗戦地区3位
- ・野球部 秋季大会 2回戦 萩園中 勝利

10月25日(日) 秋季地区大会

- ・野球部 秋季大会
準決勝 浜須賀中 勝利



(地区3位の卓球部男子)